

Jugend trainiert für Olympia Schwimmen: Die Reise geht weiter - Sieg im RP-Finale!

Die Mädchenmannschaft der Theodor-Heuss-Realschule Walldorf erlebte wieder einen erfolgreichen Tag beim RP-Finale am 27.01.20 in Karlsruhe.

Unsere Mannschaft war im Wettkampf III/Ergänzung gemeldet und musste deshalb Einzelrennen über 50m Freistil, 50m Brust und 50 m Rücken sowie eine Brust- und eine Freistilstaffel schwimmen.

Wie jedes Jahr waren wieder sehr viele Schulen in allen Wettkampfformen vertreten und wir konnten altbekannte Gesichter begrüßen. Leider waren wir wieder die einzige Mannschaft einer Realschule, die an diesem Wettkampf teilgenommen hat, schade! Trotzdem waren die Schwimmerinnen der THRS hochmotiviert, kämpften bis zur letzten Zehntelsekunde und erreichten eine hervorragende Endzeit.

Deshalb erreichten wir in unserem Wettbewerb Wettkampf III/E den 1. Platz und werden als Vertreter des RP-Bezirks Karlsruhe beim Landesfinale am 23.03.20 mitschwimmen.

Herzlichen Glückwunsch an unsere Mädchen!

